

# Cómo solicitar ayuda financiera federal y estatal en Nueva Jersey en **solo 5 pasos**



**Cuando llegue el momento de solicitar ayuda financiera, todo lo que tiene que hacer es seguir estos cinco pasos para completar su solicitud.**

PASO  
1

## Obtenga la información y la asistencia que necesita

Si necesita ayuda con el proceso de ayuda financiera, busque asistencia gratuita de un consejero de la escuela secundaria, un oficial de ayuda financiera de la universidad o el Departamento de Educación de los Estados Unidos llamando al 1-800-Fed-Aid (433-3243), o HESAA al 609-584-4480. Asegúrese de cumplir con los plazos estatales aplicables, que se pueden encontrar en [hesaa.org/pages/stateapplicationdeadlines.aspx](http://hesaa.org/pages/stateapplicationdeadlines.aspx) para ser considerado para la ayuda financiera estatal.

PASO  
2

## Crear una cuenta StudentAid.gov\*

Si es elegible para presentar la Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes (FAFSA), usted y cualquier contribuyente, si corresponde, debe crear sus propias cuentas individuales de StudentAid.gov (anteriormente conocidas como FSA ID). Esta cuenta de StudentAid.gov servirá como su firma electrónica en la FAFSA. Visite [studentaid.gov/fsa-id](http://studentaid.gov/fsa-id) para crear su nombre de usuario y contraseñas, que se utilizarán para acceder a la FAFSA una vez que esté listo.

PASO  
3

## Complete su solicitud

Comience su FAFSA ingresando a [studentaid.gov](http://studentaid.gov) e iniciando sesión con su cuenta de StudentAid.gov. Una vez que complete la sección de estudiante de la solicitud, invite a cualquier contribuyente correspondiente, como cónyuge, padre, padrastro o padre adoptivo, a completar la sección de contribuyente de la FAFSA. Asegúrese de FIRMAR y ENVIAR su sección de la FAFSA antes de que los contribuyentes comiencen.

PASO  
4

## Crear una cuenta NJFAMS

Una vez procesado su FAFSA, HESAA/NJFAMS (Sistema de Gestión de Ayuda Financiera de Nueva Jersey) le enviará un correo electrónico con un enlace para visitar [njfams.hesaa.org/NJFAMS/StudentRegisterForLogin.aspx](http://njfams.hesaa.org/NJFAMS/StudentRegisterForLogin.aspx) para crear una cuenta. Una vez que cree un ID de usuario y una contraseña, podrá ver su "Lista de tareas pendientes" y la información de "Premios y Elegibilidad" dentro del portal NJFAMS.

PASO  
5

## Envíe correcciones y verifique sus respuestas según sea necesario

Una vez que envíe su solicitud, consulte el Resumen de envío de FAFSA (FSS) en el sitio web [studentaid.gov](http://studentaid.gov) para ver si necesita hacer alguna corrección a su FAFSA. De manera similar, consulte su "Lista de tareas pendientes" en NJFAMS para ver si HESAA requiere información o documentos adicionales para procesar su elegibilidad para ayuda estatal. Una vez verificada toda la información, podrá ver su elegibilidad para ayuda financiera federal y su elegibilidad para ayuda financiera estatal en estos sitios respectivos.

**Nota:** Los colegios y universidades informan a los nuevos estudiantes cuánta ayuda institucional podrían recibir mediante cartas de concesión. Los estudiantes universitarios que regresan pueden ver su elegibilidad para ayuda institucional en el portal de ayuda financiera de su universidad.

\* Si no es elegible para la FAFSA: Vea si califica como un Dreamer de Nueva Jersey en [hesaa.org/Pages/NJAlternativeApplication.aspx](http://hesaa.org/Pages/NJAlternativeApplication.aspx). Si es así, cree una cuenta NJFAMS y solicite ayuda financiera estatal completando la Solicitud de Ayuda Financiera Alternativa de Nueva Jersey.



Visite [www.hesaa.org](http://www.hesaa.org)  
o vea el código QR para  
obtener más  
información sobre  
cómo solicitar ayuda.